

## Erster Abschnitt Kindergarten Kopfing fertig

**Kopfing.** — Vor 4 Jahren wurde der zum Pfarrhof gehörige Stadel abgetragen und auch der ehemalige Stall um- und ausgebaut. Heute schmückt diesen Platz der neuerrbaute Pfarrcaritas-Kindergarten einschließlich der dazu angelegten Spielwiese. Der Bau ist nun zur Aufnahme einer Kindergartengruppe, das entspricht einer Zahl von etwa 30 Kindern, bereit. Die Räume für eine zweite Gruppe befinden sich im ersten Stock, sind jedoch innen noch nicht ausgefertigt. Der gesamte Bau hat bis jetzt, rechnet man die Robotleistung der Pfarrbevölkerung mit ein, 1.777.000 Schilling gekostet. Ein Restteil dieser Bausumme mußte durch ein bei der Raiffeisenkasse aufgenommenes

Darlehen abgedeckt werden. Zusätzlich ist noch ein Teil der Inneneinrichtung zu bezahlen. Eine Haussammlung unter Mithilfe der Frauenbewegung soll den dafür nötigen Betrag aufbringen. Schon am kommenden 1. September wird der Kindergarten eröffnet. Daher wird am 21. ds. nach der Abendmesse im Pfarrsaal ein Einführungs-Elternabend von einer Fachkraft gehalten werden. Besonders die Eltern, die in den nächsten Jahren Kindergartenkinder haben, sind zu dieser wichtigen Einführung herzlich eingeladen.

Als Kindergärtnerin wird die aus einer Lehrerfamilie stammende Herta Unger aus Allerding bei Schärding wirken.